

LA CHASSE DE SAINT TAURIN

La documentation sur ce saint, premier évêque d'Evreux, est très abondante. Entre histoire et légendes, distinguer le vrai du faux dans un univers d'imaginaire et de merveilleux n'est pas aisé ; il appartient à chacun de faire son tri.

La châsse de saint Taurin est une merveille d'orfèvrerie du XIII^e siècle, connue dans le monde entier. Réalisée pour contenir les reliques du saint dans son abbaye, elle a subi les vicissitudes du temps et des hommes et une restauration importante en 1830.



Vue d'ensemble et détails d'exécution.

